



# 38º SÁBADO

## UN MAPA PARA EL CIELO

### TEXTO DE REFERENCIA

Juan 14:26

### OBJETIVO

Aprender que el conocimiento de la Biblia nos ayudará a saber qué camino seguir en los últimos días de esta Tierra.

### MATERIALES

Un mapa, una brújula (si consigue), un GPS (si consigue), una Biblia, un dibujo de una vía que se divide en dos caminos, uno debe ser estrecho y el otro amplio, una placa para pegar en el momento adecuado en el dibujo con la siguiente declaración: camino al cielo.

### INTRODUCCIÓN

¿Se han perdido alguna vez? No es bonito cuando nos perdemos. A veces pensamos que estamos yendo bien y de repente nos damos cuenta que estamos totalmente perdidos. Hay algunas cosas que nos pueden ayudar a encontrar el camino correcto cuando hacemos un viaje. Un mapa (*muestre el mapa*) nos puede indicar qué caminos debemos seguir en el viaje. Existen otros dispositivos que podemos utilizar para no perdernos. La brújula (*mostrar*) generalmente es usada en las caminatas. Ella nos muestra exactamente como seguir el norte, sur, este u oeste. Hay equipos más modernos que se usan en los carros, por ejemplo, el GPS que incluso dice qué camino debe seguir. Usando estas herramientas y materiales es difícil perderse en un viaje.

### DESARROLLO

Nosotros también estamos en un viaje hacia el cielo (*mostrar el dibujo del camino*). Todos los días, vamos por este camino (*señalar el camino*), pero ¿sabes lo que sucede? a veces este camino se divide en dos, y ese es el momento que tenemos que decidir seguir el camino correcto o no. Lo mismo sucede cuando un amigo te invita a su casa para ver el partido de fútbol, pero es sábado, por ejemplo. Tienes que decidir entre lo que es correcto y lo que te gusta hacer. En este caso, es correcto decir no, o de repente, en un día de culto en la iglesia, prefieres quedarte en casa a jugar videojuegos. Si haces esto, estarás escogiendo el camino más fácil y más ancho, el que no te lleva al cielo. Puede ser también que en la escuela, no sabes la respuesta en la hora de la prueba y decides copiarle a un compañero que estudió un poco más. Si haces esto, también estás eligiendo el camino más fácil, pero ese camino no te llevará al cielo. Pero puedes preguntar, ¿cómo elegir el camino correcto? Dios tiene siempre una placa (*pegue la placa al dibujo*) un mapa o GPS, que nos muestran qué debemos elegir ¿Sabes cuál es? La Biblia (*muestre la Biblia*) Si conocemos lo que está escrito en la Biblia, sabremos lo que es correcto hacer.

### LLAMADO

¿Estudias la Biblia todos los días? Tu mamá o quien te cuida, ¿te lee la Biblia? Si ya sabes leer, ¿has hecho tu culto y estudiado las historias de la Biblia? En los últimos días de esta Tierra, el enemigo tratará de engañar a todos, haciéndonos elegir caminos equivocados que no llevan al cielo. ¿Sabes quiénes van a elegir el camino del cielo? Quienes conozcan a Jesús y estudien la Palabra de Dios, quienes conocen las historias de la Biblia y tienen la Palabra de Dios en el corazón. Hoy tenemos que tomar una decisión: estudiar la Biblia todos los días para que la Palabra de Dios esté bien grabada en nuestra mente y en nuestro corazón. ¿Quién quiere estudiar más la Biblia e ir al cielo con Jesús? Oremos.

(*Ore pidiendo que los niños estudien más la Biblia y que esta palabra quede grabada en la mente y en el corazón de ellos*).